

Primera victoria, no exenta de drama, para Conde - González dentro de la Copa Pirelli AMF en Lalín

Una nueva temporada de la Copa Pirelli AMF comenzó en Lalín, con caras, todas ellas conocidas, en los puestos de cabeza del certamen.

Sobre unos tramos muy delicados, Carlos Conde fue el que más cómodo estuvo a lo largo del día, rodando a un ritmo superior al de sus rivales, ostentando 37 segundos de ventaja en el ecuador de la prueba sobre Omar López, que lideraba un entretenido grupo formado por Alberto Rielo, Óscar Gallego, Juan Carlos Pampillón y Francisco Pazos, este último ya con la mecánica de su Saxo dando problemas, que le llevaría a tomar el camino de la retirada por la tarde.

Alberto Rielo cedería varias posiciones, con Gallego y Pampillón, sufriendo un trompo en una de las muchas zonas delicadas que escondía la prueba de casa para él, pero no sería el único. El líder, con más de 40 segundos de ventaja y sin haberse visto nunca en una situación similar, cometía un error en Rodeiro, en el que golpeaba la zaga de su Peugeot 106 y perdía de golpe toda la ventaja acumulada.

Lejos de amilanarse, Carlos Conde se recompuso para endosar una diferencia importante a López en la segunda pasada por Saborida y asegurar así su primer triunfo en este certamen, acompañado de Pablo González. Omar López, igualmente contento sobre un Suzuki Swift que en estas condiciones era bastante competitivo, firmaba la segunda plaza precediendo a la otra montura nipona, la de Óscar Gallego. Pampillón terminaba cuarto, sumando buenos puntos a la espera de acceder a los podios en próximas citas.